

PONTCHARRA

Marion Borrás rentre en piste aux Jeux olympiques de Paris

Christian Petroz



Marion Borrás (à droite) vise désormais le titre olympique, qu'elle pourrait décrocher en poursuite par équipe ou en Américaine. Photo Nathalie Borrás En 2023, Marion Borrás était devenue championne d'Europe d'Américaine. Photo Nathalie Borrás

C'est ce mardi soir que Marion Borrás, championne charrapontaine de cyclisme, a rendez-vous avec ses deuxièmes Jeux olympiques. Sur la piste de Saint-Quentin-en-Yvelines, le but sera de monter sur le podium et de ramener une médaille, quelle qu'en soit la couleur.

Une carrière de sportive de haut niveau tient parfois à peu de chose. Il y a 20 ans, [Marion Borrás](#) file au forum des associations pour s'inscrire au club d'athlétisme. Malheureusement, à 7 ans, elle est trop jeune. Déçue, elle regarde le stand de l'union cycliste de Pontcharra juste à côté et décide de s'inscrire.

Rapidement, la jeune fille est passionnée par ce sport et ses qualités sont évidentes. « Nous ne connaissions rien au cyclisme, mais Marion a tout de suite été emballée. Sur route, elle gagnait très souvent et battait même les garçons. On a suivi, et son frère et sa sœur se sont aussi

inscrits au club », explique [Nathalie, sa mère, qui est devenue quelques années plus tard la première présidente de l'Union cycliste de Pontcharra Grésivaudan \(UCPG\)](#).

Un second hasard allait orienter sa carrière. La sentant peu à l'aise pour frotter dans les pelotons, un de ses entraîneurs lui propose de faire de la piste. Un peu réticente au début, Marion va trouver sa voie dans cette discipline qui demande force et dextérité. Les titres régionaux puis nationaux s'accumulent et elle rentre au pôle France avant de devenir l'indiscutable leader de la poursuite par équipe.

Avec cette carrière internationale, Marion Borrás n'a jamais oublié son club où elle est toujours licenciée, même si elle est désormais professionnelle chez Saint-Michel Mavic Auber 93. De nombreux Charrapontains suivront les exploits de la locale annoncés sur une banderole posée par la mairie au rond-point de la Gâche. Le maire, Christophe Borg, et l'adjoint aux sports, Christophe Lanseur, sont enthousiastes. « Marion incarne tout ce que l'on aime chez une sportive de haut niveau : la détermination, la force, le travail et le mental, tout en sachant garder sa simplicité et son sourire. On espère sincèrement qu'elle aura la réussite qu'elle mérite pour elle, sa famille, son club et sa ville. Nous sommes certains que l'ambassadrice de Pontcharra portera haut les couleurs de la France. »

Aujourd'hui, ce mardi 6 août, Marion rentrera en piste pour les qualifications de la poursuite par équipe à 17 h 30. À près de 60 km/h, le quatuor visera le podium. Septièmes aux Jeux de Tokyo, les Françaises ont terminé troisièmes aux championnats du monde 2022 et 2023 et le podium reste accessible, bien que difficile.

Vendredi, Marion aura une deuxième chance de médaille avec l'Américaine, course de sprints intermédiaires en duo qu'elle disputera avec Clara Copponi. Une équipe qui pourrait faire mouche, même si cette course reste parfois aléatoire. Après douze podiums internationaux, c'est dans cette discipline que Marion s'est enfin imposée en remportant le championnat d'Europe 2023 d'Américaine. Refaire cet exploit à Paris aurait assurément fière allure pour rejoindre sur les tablettes olympiques l'autre coureur de l'union cycliste, Patrick Céria, champion para-olympique à Atlanta en 1996.



Actu locale | Grésivaudan

Pour suivre Marion dans ses épreuves

Le programme olympique de Marion Borras à Paris :

- ▶ Mardi 6 août à 17 h 30 : qualification de la poursuite par équipe.
- ▶ Mercredi 7 août à 13 h 52 : demi-finale et à 19 h 17 : finale de la poursuite par équipe.
- ▶ Vendredi 9 août à 18 heures : Américaine.